

## CLUBES

# Florentino Pérez: “Nuestra gestión nos permite afrontar con serenidad el difícil panorama que se presenta”

El club prevé unas pérdidas de 69 millones de euros para la temporada 2020-2021, contando con que no se podrá recibir público en los estadios durante toda la temporada.

Palco23  
20 dic 2020 - 13:35



Florentino Pérez saca pecho en el año del Covid-19 pero anticipa un duro 2021. El presidente del club, que ha logrado esquivar por la mínima las pérdidas en la última temporada, ha argumentado que “nuestra planificación nos ha traído muchos títulos y nos ha permitido también afrontar con serenidad este tiempo tan difícil”. Con todo, el club da por descontado que no habrá público en los estadios en la temporada 2020-2021, lo que le llevará a entrar en números rojos.

“La gestión que hemos llevado a cabo en todos estos años nos ha permitido mantener una solvencia económica muy sólida que, ahora, en esta tremenda crisis que vivimos como consecuencia de la pandemia, nos permite afrontar con serenidad el difícil panorama que se nos presenta”, ha subrayado el empresario.

Durante su discurso en la asamblea anual de socios, Pérez ha recalcado que “es momento para la austeridad”, y ha agradecido a la plantilla los recortes realizados durante este año para evitar las pérdidas.

## **El Real Madrid ha elaborado su presupuesto suponiendo que no habrá público en los estadios durante toda la temporada**

Durante la última temporada, los jugadores y técnicos de los primeros equipos de fútbol y baloncesto del Real Madrid, los del Real Madrid Castilla y los ejecutivos del club acordaron rebajar voluntariamente su retribución en un 10%, rebaja que hubiera sido de un 20% en el caso de que no se hubiese podido finalizar la Liga.

En paralelo, se estableció un plan de ahorro en los gastos operativos del club por el cual se obtuvo una reducción de gasto, adicional al derivado de la pérdida de ingresos, equivalente al 8% del gasto total anual. Con estas medidas de ahorro de gastos, el club ha conseguido cerrar el ejercicio 2019-2020 con un resultado económico neto de 313.000 euros. Los ingresos del club en la última temporada se redujeron en un 6%, hasta 714,9 millones de euros.

“Hemos seguido el modelo económico-deportivo por el que hemos apostado todos estos años, lo que hemos llamado siempre la ecuación Bernabéu”, ha resumido Pérez.

## **El club prevé perder 69 millones de euros en el ejercicio 2020-2021**

De cara a la temporada 2020-2021, el Real Madrid ha presupuestado unos ingresos de 617 millones de euros, 98 millones menos que en la temporada anterior, “dado que hemos supuesto que se va a seguir jugando sin público también durante toda esta temporada

”, ha señalado Pérez.

Esto supone que el club cerrará el ejercicio con unas pérdidas de 69 millones de euros. “Vamos a trabajar los próximos seis meses para intentar disminuir estas pérdidas –ha apostillado Pérez-; la posible entrada del público a los estadios, hoy difícil, ayudaría a que esta pérdida fuera menor”.

El presidente blanco también ha recalcado que la posición financiera del club es “sólida”. A 30 de junio de 2020, el club tenía un patrimonio neto de 533 millones de euros y tesorería suficiente para “cumplir sus obligaciones de pago en este entorno de dificultad económica que se extenderá a lo largo de todo el ejercicio”.